

Bonjour toutes et tous !

Nous sommes le collectif Liberté Comminges, issu d'un rassemblement citoyen qui a vu le jour à la suite du discours de M. Macron devant les français le 12 juillet 2021. Nous ne sommes affiliés à aucun parti, syndicat ou toute autre organisation, et ne défendons aucune idéologie. Nous nous donnons pour but de transmettre l'information dont nous disposons de la part de nombreux « lanceurs d'alerte », afin que toute personne puisse recevoir une information objective et indépendante sur la crise actuelle. Nous agissons dans la bienveillance, en banissant toute violence.

LIBERTE, est notre crédo, et j'emprunte à Ariane Biheran citant certains philosophes dans son dernier livre: la liberté est notre valeur suprême, inaliénable, c'est la vie, qu'il faut cultiver en nous-même, il faut avoir le courage d'invoquer notre propre nature d'êtres libres, base de notre condition d'être humain. Et c'est aussi le socle inébranlable de toute démocratie, non-négociable...

Mon intervention, aujourd'hui 17 juin 2023, je la nommerai l'appel du 17 juin à la conscience, à ne pas oublier, à réaliser ce qui s'est réellement passé ces trois dernières années :

2020, 2021, 2022, ces trois ans constituent un basculement dans une ère inédite, pour la France, notre pays, pour le continent européen, mais aussi pour le reste du monde, et c'est cette réalité qu'il faut accepter de regarder en face.

Je vais résumer ces trois années, de façon non exhaustive : des ouvrages entiers y sont consacrés, dont vous pourrez consulter certains à notre stand.

2020 : pour la première fois dans toute l'histoire de la médecine, au mois de mars, un décret interdit aux médecins de soigner une maladie, ne proposant comme seule réponse à cette infection que les 3 D : domicile, doliprane, décès. En ce début d'année, un couvre-feu appelé « confinement » est imposé à l'ensemble de la population durant de nombreuses semaines, allant à l'encontre de toutes les procédures de santé publiques élaborées depuis des décennies pour lutter contre les épidémies, comme l'a écrit très tôt le Professeur Perronne. Chaque jour l'ensemble des médias déverse un discours terrifiant, la mort rôde, toute personne est à risque, aucun traitement, virus mortel issu des amours coupables d'un pangolin et d'une chauve-souris, la science est muselée, toute opposition aux mesures est criminalisée, tout traitement efficace est passé sous silence et dénigré, jusqu'à publier une étude frauduleuse dans le plus grand journal scientifique, le Lancet. De soi-disant « mesures sanitaires » absurdes sont mises en place, tests PCR généralisés, auto-attestations, masques omniprésents, fermetures des commerces, cafés, restaurants, cinémas etc., Protocoles « sanitaires » dans les écoles et culpabilisation des enfants décrits comme des vecteurs infectieux... Toutes les instances politiques, administratives, l'ensemble de la représentation nationale, se coordonnent pour créer et entretenir un climat de panique générale, préparant parfaitement l'arrivée du remède miracle, très tôt annoncé, seul en mesure de venir à bout de ce virus incontrôlable...

2021 : arrivée du « Sauveur » : une injection de thérapie génique expérimentale censée stopper la progression de l'épidémie, nommée « vaccin », et qui s'est finalement révélée inefficace contre l'infection et la transmission. Malgré cela, au mois de juin, est instauré l'ignoble « passe sanitaire », qui deviendra le « pass vaccinal », discriminatoire, en vigueur jusqu'à l'été 2022. Appeurée, la population était prête pour accepter la suite : le fameux discours de Macron du 12 juillet, annonçant la loi du 5 août, incluant l'obligation pour tous les personnels soignant et assimilés de recevoir l'expérimentation génique, sous peine de « suspension », c'est-à-dire de mort sociale et économique, en violation du droit du travail, de tous les traités et conventions sur l'éthique médicale, du serment d'Hippocrate, du consentement éclairé le plus élémentaire... C'est à cette période que se sont constitués, en France et partout dans le monde, des collectifs comme le notre, pour manifester notre refus que toute la société ne sombre dans une telle barbarie !

Et pourtant... Les médecins ont injecté, les administratifs ont suspendu, les médias ont pourri la vie des récalcitrants, une nouvelle classe sociale est apparue, à clouer au pilori : les non-vaccinés, les effets secondaires mutilaient et tuaient, les traitements précoces soignaient, mais en silence, les politiques poursuivaient leur funeste dessein : détruire la cohésion sociale, traumatiser la population, diviser, diviser, extorquer le consentement, de gré ou de force, par une manipulation permanente à grande échelle

2022 : triste année, toujours des effets indésirables, troubles psychologiques chez les enfants, en raison des mesures sanitaires imposées dans les écoles, dette monumentale du pays suite aux « mesures sanitaires », faillites, maintien de la « suspension », nombreux médecins convoqués et parfois radiés par le Conseil de l'ordre pour avoir soigné leurs patients avec des traitements efficaces, cafetiers transformés en contrôleurs de pass, poursuite des injections sur les enfants, ados, femmes enceintes, et malgré la levée du pass fin août, toujours ce même mensonge « tous vaccinés, tous protégés »

Nous sommes en 2023, dernier pays au monde à le faire, la France réintègre ses soignants suspendus, du bout des lèvres, sans réparations de préjudice, Pfizer a reconnu que son vaccin n'avait pas été testé pour la transmission, les effets secondaires se répandent, dans le déni des autorités et du monde médical, une surmortalité inexplicquée est observée dans les pays les plus vaccinés, et la manipulation va bon train : les rappels tous les six mois sont fortement conseillés aux personnes dites fragiles, ce qui fait des maisons de retraite, par exemple, des cibles privilégiées... d'autres événements tentent de faire passer à la trappe les mensonges d'état de ces trois dernières années, et pourtant, la vérité fait son chemin, et éclate de plus en plus, pas encore en France...

Pour conclure, je voudrais honorer les scientifiques, les avocats, les journalistes, les politiques, peu nombreux, mais qui depuis le début nous éclairent, nous informent, au prix de sacrifices pouvant aller jusqu'à leur propre carrière professionnelle : c'est leur parole que nous portons, c'est grâce à eux que des millions de personnes ont pu ouvrir les yeux et acquérir un esprit critique sur cette manipulation de masse, honneur à eux, je ne cite pas leur noms par manque de temps, mais vous les retrouverez tous sur notre site internet libertecomminges.org, et c'est en pensant à eux que je vous propose avec la philosophe Ariane Biheran, cette phrase de Rousseau : « renoncer à sa liberté, c'est renoncer à sa qualité d'être humain, aux droits à l'humanité, même à ses devoirs ; il n'y a nul dédommagement possible pour quiconque renonce à tout, une telle renonciation est incompatible avec la nature de l'être humain »